



*„Wenn du mein Freund bist,
so schaff mir ein Mittel zur Schlankheit, ...“*

Als Freund hatte ich meinem Freund zu Anfang dieser Reisesaison geraten, nach Marienbad zu gehen. Er befolgte meinen Rat und nahm Fifi und seine 210 Pfund mit. Nach 10 Wochen kam er mit Fifi und 226 Pfund zurück. Zu mir sagte er bissig, indem er sich auf seinen Bauch klatschte: „Da! Da hast du dein Marienbad, du...!“ Er verschluckte das Wort, das unweigerlich jetzt schon zum Bruch geführt hätte. Wie das bei kleinen dicken aber explosiven Leuten oft ist, schlug seine Stimmung jetzt plötzlich um, er hing sich um meine Taille und flehte mich an: „Wenn du mein Freund bist, so schaff mir ein Mittel zur Schlankheit, sonst ist es aus zwischen Fifi und mir!“

Er stampfte wieder heftig mit dem Fuß auf: „Herrgott, es muß doch... es gibt doch da so ein Buch: Wege zu Kraft und Anmut! Aber ich halte nichts davon...“

„Ich auch nicht,“ sagte ich ehrlich und war auf dem Zuge hinzuzufügen: Es ist nur für solche, die bereits kräftig und anmutig sind. — Vermied das aber angesichts der Heiligkeit unserer Freundschaft.

„Warum schreiben sie dann solchen Mist, wenn er nichts nützt!?“

Ich wußte keine Antwort darauf, zog ein betrübt Gesicht und dachte ernstlich nach für meinen Freund. Nach einigen Tagen fand ich die Lösung. Ich überbrachte ihm strahlend ein Paket.

„Was ist es?“ fragte er mißtrauisch.

„Öffne!“

Er tat das und enthüllte ein Gerät, das er fragend in die Höhe hielt. „Was ist das für ein Ding?“

„Ein Punktröller.“ Und ich erklärte ihm Bedeutung und Gebrauch. Er nimmt alles überflüssige Fett fort. Im Prospekt stehts...“

Nach einiger Zeit kam ich wieder, um mich von dem Fettschwund zu überzeugen. Ich traf Emil vor dem fast unberührten Frühstück — griesgrämig und den Kopf in die Hände gebohrt. „Nun, was ist?“

„Ähä, der Herr Punktröller!“ begrüßt er mich hämisch.

„Nun, was ist mit ihm?“

Er sprang auf, lief wütend hin und her: „Gelacht hat sie! Du hättest hören sollen, wie sie gelacht hat! Seit Homers Zeiten ist nicht so gelacht worden...!“

„Du hättest dir nichts daraus machen dürfen!“

„So? Hättest du...!“ äffte er nach. „Stell dir einmal vor, du seist eine junge Dame und siehst einen halbnackten Mann von 220 Pfund Lebendgewicht Punkt rollen!“

Ich mußte mir krampfhaft auf meine Lippen beißen.

„Du siehst, dein Rat ist blödsinnig, und wenn du nichts Besseres weißt, so...“

Ich wußte Besseres. — „Höre, du mußt Fifi imponieren. Sie darf nicht lachen. Den Apparat da hat sie nicht ernst genommen. Du mußt dich einrichten — fachmännisch sozusagen. Du nimmst eines von deinen Zimmern, das wir einrichten für Hausgymnastik. Es gibt ja Bücher,